

Dr. Sanford dans le No. du "London Medical Record" de Janvier, dit qu'il a fait l'essai de ce mélange dans dix cas. L'anesthésie fut produite de suite, sans excitations dans aucun des cas ; mais trois souffrirent de nausées après, deux vomirent et demeurèrent une heure de temps dans la même condition que le chloroforme pris seul aurait produite, mais comme les vapeurs sont moins fortes, les patients, généralement, l'aspirent plus facilement que le chloroforme. (Mr. Clover croit) que l'on s'est prononcé un peu vite sur l'efficacité du remède. — *British Medical Journal*.

Usage de la glycérine créosotée dans les ulcérations du col de l'utérus.

Mendessohn prétend avoir retiré de grands bénéfices en peignant les portions ulcérées du col de l'utérus avec la solution suivante :

R. Créosote pure,.....	2 grammes	(3ss)
Glycérine.....	50	" (3jss)
Alcool.....	25	" (3vi)

Il appliquait cette solution tous les jours ou tous les deux jours, pendant une période de temps variant de 12 à 40 jours.

Il traita trente-sept malades en tout ; vingt-huit souffrirent d'ulcérations simples ou d'érosions ; vingt-six d'entre elles guérèrent, chez deux il y eut beaucoup d'amélioration de la santé. De sept cas d'ulcérations granuleuses et fongoides, six guérèrent et un fut soulagé. Le nombre moyen de jours sous traitement fut de dix-sept ; une seule malade y fut soumise durant quarante quatre jours, vu que dans ce cas, il y avait complication provenant de métrite avec leucorrhée considérable.

Deux cas d'ulcérations chancreuses furent traités avec la glycérine créosotée durant trente à quarante jours, sans succès, en sorte que l'auteur fut obligé d'avoir recours à l'iodeforme, ce qui amena une prompte guérison. — *London Med. Record*,